

20
24



STAFFELTAGE DER BERLINER SCHULEN

LANDESFINALE



23/05/24 LANDESFINALE

STAFFELTAGE DER BERLINER SCHULEN

Am 23.05.2024 war es endlich so weit. Zwei unserer 3x800m-Staffeln, die sich im September bei den Neuköllner Leichtathletik-Schulmeisterschaften für das Landesfinale qualifiziert hatten, traten heute auf Landesebene gegen andere Berliner Schulen an. Trotz starker Konkurrenz und Verletzungen in den eigenen Reihen erzielten beide Staffeln gute Platzierungen. Alle Beteiligten können stolz auf sich sein, diesen Tag mit solch starkem Teamgeist und sportlichem Engagement bestritten zu haben.

Ein herzlicher Dank geht an die Läufer:innen, die unsere Schule so hervorragend vertreten haben.

(VSP)

